

# JESÚS LLORÓ

Referencia bíblica: Juan 11:1-46

## ★ OBJETIVO

Jesús lloró, nunca imaginé que se nos informara en la Biblia que un Jesús tan fuerte y poderoso, ¡lloró! Así que el dolor debe haber sido grande.

## ★ RECURSOS DE ESCENARIO

2 mujeres, un hombre en envuelto, una piedra grande, una cueva y Jesús.

## ★ INTRODUCCIÓN

Cuando alguien muere podemos llorar, no es un signo de debilidad, pero no podemos desesperarnos porque Jesús regresará y la muerte terminará.

## ★ HISTORIA

Jesús lloró. Suena difícil de creer, ¿verdad? ¡Entendamos esta historia!

Jesús ama a todas las personas, pero cuando estuvo aquí en la tierra, tenía una familia muy querida, compuesta por los hermanos Lázaro, María Magdalena y Marta. Marta y María pidieron decirle a Jesús que su amigo Lázaro, a quien tanto amaba, estaba enfermo.

Jesús no se quedó en un solo lugar, o en una ciudad, Jesús viajó a través de varios lugares, sanando y trayendo esperanza. Cuando recibió la noticia de que su amigo Lázaro estaba enfermo, estaba en otra ciudad, y desafortunadamente, tardó dos días en regresar a la ciudad de su amigo.

¡Y mientras tanto, su amigo Lázaro murió! Muchas personas vinieron a consolar a sus hermanas, y sabían que Jesús también vendría. Cuando Marta se encontró con Jesús, le dijo que si él hubiera estado allí, Lázaro no habría muerto.

Jesús declaró que Lázaro resucitaría, y Marta dijo que sabía que su hermano resucitaría en la

## Versículo de la Biblia

Jesús lloró.  
Juan 11:35

mañana de la resurrección. Pero Jesús le explicó muy tranquilamente a sus amigos que él es la resurrección y la vida, y que el que cree en él, aunque muera, vivirá.

Mandaron llamar a María, y María dijo lo mismo que Marta, que si Jesús hubiera estado allí, su hermano no habría muerto. Dejaron claro que, con Jesús, la muerte no vencería a Lázaro.

Cuando María y la gente de allí siguieron a Jesús hasta el sepulcro de Lázaro, Jesús lloró. Sí, Jesús lloró por su amigo muerto, el amigo que tanto amaba. Jesús les pidió que sacaran la piedra del sepulcro, pero Marta le dijo a Jesús que no sería agradable, porque habían pasado cuatro días desde que Lázaro había muerto, y que no debía haber muy buen olor. Jesús le recordó a Marta lo que había dicho poco antes: “Si crees, puedes ver la gloria de Dios”.

Entonces Jesús oró a Dios y habló a gran voz: “¡Lázaro, sal fuera!” Entonces Lázaro salió caminando.

¡Qué hermoso milagro, qué bendición saber que los muertos resucitarán un día cuando Dios los llame! Lloramos cuando alguien muere, es normal, sentimos el dolor. Jesús lloró cuando murió su amigo Lázaro. Pero de esta historia aprendemos que Jesús regresará y resucitará a nuestros seres queridos como resucitó a su amigo, y entonces nunca volveremos a llorar.

